

# Wanderungen und weitere gesellige Aktivitäten

Dinklager Wandergruppe hat neue Internetseite / Weitere Interessierte sind stets willkommen

**Dinklage (ru).** Die Wandergruppe des Heimatvereins Dinklage startet jetzt in die neue Saison. Den Auftakt bildet eine etwa zwölf Kilometer lange Etappe der Fernwanderung auf dem Bersenbrücker Landweg: Los geht es am Karfreitag (25. März), Treffpunkt ist um 8 Uhr das Alte Gesellenhaus an der Langen Straße in Dinklage.

Auch neue Interessierte sind willkommen. Grundsätzlich hoffen die Mitglieder, dass sich weitere Wanderfreunde der Gruppe anschließen, wurde laut Mitteilung in der Versammlung festgestellt.

Dabei helfen soll auch die neue Webseite der Wandergruppe, die Reinhard Wilak in der Versammlung vorstellte.

Unter [www.dinklager-wandergruppe.de](http://www.dinklager-wandergruppe.de) sind Kontaktdaten und



Freuen sich auf die kommenden Touren: Die Mitglieder der Dinklager Wandergruppe. Foto: Wilak

alle Termine aufgeführt. Dazu gehören Wanderungen und Radwanderungen sowie weitere Aktivitäten für gesellige Stunden.

Die Mitglieder gaben zudem grünes Licht für soziale Projekte, an denen sich die Wandergruppe

in diesem Jahr beteiligen will.

Dazu gehört zum einen die Unterstützung der Integrationswanderung, die das Familienbüro der Stadt Dinklage vorbereitet.

Zudem wollen die Dinklager

Wanderer die Gestaltung eines Angebots im Rahmen der Ferienpassaktion übernehmen.

Weitere Informationen zur Wandergruppe erteilt Gerda Bahns. Sie ist unter Telefon 04443/1457 erreichbar.